
Protokoll:

AM Kübler weist darauf hin, dass die Ausfallszeiten des Schwimmunterrichts häufig an Donnerstagen

vorkommen. Grund hierfür seien Feiertage sowie weitere Begebenheiten. Der Vorsitzende bedankt

sich für den Hinweis.

AM Meier läutert die hohen Anmeldezahlen an den Koblenzer Gymnasien und plädiert für die

Errichtung eines neuen Gymnasiums. Der Vorsitzende erklärt den momentanen Stand der

Schülerzahlenentwicklung. Herr Karbach ergänzt, dass die Verwaltung die aktuellen Statistiken und

Schülerzahlen genau im Blick hat und verschiedene Lösungsansätze prüft.

Der Vorsitzende bedankt sich für die Teilnahme der Mitglieder und beendet die Sitzung um 18:10

Uhr. Die nächste Sitzung findet am 19.09.2024 statt.


